

OPINI WARGA

Meriahkan HUT TNI Ke 78 Dan HUT Kodam IV/Diponegoro Ke 73 Kodim 0723/Klaten Gelar Lomba PBB Tingkat SLTP/MTs Se Kabupaten Klaten

Budiyanta - KLATEN.OPINIWARGA.COM

Oct 8, 2023 - 17:56



Meriahkan HUT TNI Ke 78 Dan HUT Kodam IV/Diponegoro Ke 73 Kodim 0723/Klaten Gelar Lomba PBB Tingkat SLTP/MTs Se Kabupaten Klaten

KLATEN – Memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) Ke-78 dan HUT Kodam IV/Diponegoro ke-73 [Kodim 0723/Klaten](#) Menggelar Lomba Peraturan Baris-Berbaris Tingkat SMP/MTs Yang Berada di Wilayah Kabupaten Klaten.

Bertempat di alun alun Kabupaten Klaten, perlombaan PBB tersebut diikuti oleh siswa-siswi utusan dari beberapa sekolah yang berada di Kabupaten Klaten, Minggu (08/10/2023).

Dalam sambutannya, Komandan [Kodim 0723/Klaten](#), Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han, menyampaikan kepada seluruh siswa-siswi bahwa tujuan pelaksanaan lomba yang dilaksanakan saat ini merupakan sebagai upaya kita bersama dalam membangun kedisiplinan. Dalam baris berbaris, setiap individu harus mengikuti instruksi dengan tepat waktu dan mengikuti tata tertib yang ditetapkan. mengajarkan kedisiplinan, kerja sama dan menciptakan jiwa loyalitas antar sesama siswa-siswi.

“Dengan disiplin, kerja sama, dan mempunyai jiwa loyalitas kepada sesama siswa yang memimpin dan dipimpin maka akan terbentuk kerja sama tim yang baik,” ujar Dandim.

Dikatakannya pula bahwa semua peserta yang hadir pada saat itu merupakan calon-calon penerus sekaligus pemimpin bangsa sehingga harus dipersiapkan dari sekarang.

“Saya berharap adik-adik di depan saya ini kelak yang akan menjadi pemimpin bangsa ini,” katanya.

Dandim Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, juga berharap agar para peserta bisa melaksanakan kegiatan tersebut dengan baik.

“Karena itu besar harapan saya, adik-adik sekalian bisa melaksanakan kegiatan ini dengan baik, dan ini merupakan kompetisi pertandingan akan tetapi jangan lihat dari siapa yang menang atau siapa yang kalah tapi berpikirlah kegiatan ini untuk melatih siswa-siswi sekaligus bersilaturahmi dengan sekolah-sekolah lain sehingga membangun kerja sama yang baik,” ucapnya.

Sementara itu Kapolres Klaten AKBP Warsono, S.H,S.I.K, M.H yang turut hadir dalam acara menyampaikan pesan kepada siswa siswi peserta lomba serta pembimbingnya untuk selalu menjaga kondusifitas di sekolah.

“Saya pesan tidak usah mengikuti kegiatan yang bersifat negatif, yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga, tugas kalian sebagai pelajar adalah belajar tidak usah ikut kelompok kelompok atau geng motor ataupun kelompok apapun yang menjurus kepada tindakan yang tidak benar, Di dalam perlombaan ada yang kalah yang menang itu biasa jadi tidak usah berkecil hati tetap semangat karena ini bukan akhir dari segalanya, saya melihat semuanya bagus tetapi sekali lagi pasti ada yang menang dan kalah”, ujar Kapolres

Pemenang Kegiatan Lomba PBB SMP/MTs se Kabupaten Klaten dalam rangka HUT ke - 78 TNI dan HUT Kodam IV/Diponegoro ke- 73 tahun 2023 [Kodim 0723/Klaten](#) diraih Juara 1 : SMPN 2 Klaten, Juara 2 : SMPN 1 Kalikotes, Juara 3 : SMPN 2 Trucuk, Juara Harapan 1 : SMPN 1 Karanganom, Juara Harapan 2 : SMPN 1 Karangdowo, Juara Harapan 3 : SMPN 1 Klaten.(Red)